



(Capítulo 2: La Traición de un Cuervo, redención y tristeza.)

El joven arthas había jurado lealtad a darth bathon y desde ese momento el sith le había instruido en las artes oscuras, entre más poder adquiría más necesitaba, sentía que Lloyd no le enseñaba todo, que él aprendía más rápido que los demás que era mejor que todos los ravens, que había errado al ser alumno de aquel maestro jedi, que su destino era este, convertirse en un jedi oscuro como lo era Rhyhud, no como él, mejor que él se convertiría en un sith, rápidamente se consumió en su ambición de poder, ahora podía lanzar rayos de la fuerza, todos sus poderes se habían incrementado de una forma en la que nunca podía haberse imaginado, estaba absorto y ebrio de poder.

“el momento de demostrar tu fuerza ha llegado mi joven aprendiz” dijo la voz del lord sith bathon.

“cuales son sus ordenes maestro?” Pregunto arthas.

Primero deberás desligarte de tu pasado para renacer en la oscuridad, ve y destruye a los que te dejaron ir solo a byss, destruye a todos y cada uno de los que están en esa nave, no dejes uno solo vivo, libera tu ira sobre ellos, traerás la computadora central de la nave con eso atraerás a tus antiguos aliados hacia ti y entonces los destruirás, solo así te volverás un verdadero sith.

“así será maestro” contesto arthas con un profundo odio encarnado ya en su voz.

El grupo raven salió del hiperespacio en las afueras del planeta ederon cerca del laberinto rishi, todos estaban preparados con sus armaduras ligeras de jedi, listos para el descenso y búsqueda de kalatar,

Las naves iniciaron el ciclo de aterrizaje, el planeta tenía un clima cambiante humedad extrema y constantes lluvias pero el subsuelo era muy caliente, solo reptiles habitaban en ese lugar casi era nula la probabilidad de que estuviera colonizado.

No fue difícil encontrar la nave que kalatar había utilizado, tan pronto descendieron de sus naves se mantuvieron juntos y alerta, amiza abrió sus alas y sobrevoló el lugar, no tardó en encontrar lo que buscaba, kalatar estaba comiendo un animal que fue su primera víctima en aquel planeta, sus garras estaban llenas de sangre, ella se acercó mientras con el comunicador avisaba a los demás que lo había encontrado.



"amiza espera a que te alcancemos, es muy peligroso" afirmo Lloyd mientras corrían por la selva.

Amiza no hizo caso de la indicación de Lloyd, se aproximó a kalatar diciendo: kal me recuerdas soy yo tu angel, estoy aquí para que regresemos juntos a casa, no sé qué te hicieron pero todo va a estar bien kal.

Algo ocurrió dentro de él un recuerdo paso por su mente, sus ojos se aclararon y se puso de pie, ya no parecía estar alterado, se acercó a ella cuando los demás venían llegando.

"no te le acerques kalatar" grito zhagato encendiendo su sable de luz, provocando que kalatar nuevamente oscureciera sus ojos y enfureciera, apartando a amiza con su brazo atacó a zhagato quien se defendió con su sable, sin éxito, kalatar esquivo el ataque agachándose y le barrió las piernas con un colazo, se abalanzó sobre él con sus garras dispuestas y una ola de fuerza atravesó el lugar empujándolo varios metros hacia atrás, wren lo había frenado.

"kalatar por favor, soy wren escúchame, no queremos hacerte daño" gritaba ella.

El no cejó en su intento y la atacó, melkor el enorme wookie se interpuso y luchó con el mano a mano, ambos eran muy fuertes pero kalatar lo fue más, sujeto a melkor por las manos y lo pateó en el pecho, mientras le daba un colazo a kiros que no alcanzó a desenfundar su arma.

Lloyd se quedó absorto, una visión del futuro se agolpo en su cabeza donde veía morir a muchos rebeldes y al almirante voitak, pudo sentir todo ese odio desencadenado y vio el rostro de arthas y la visión concluyó.

Lloyd se concentró y en su mano se formó una esfera de energía azul, cerró su mano y con ella golpeó a kalatar en el rostro lanzándolo por los aires.

Kiros tirado en el piso sacó su cuerda y lazo a kalatar, diciendo: "compadre no me obligues a hacer algo que no quiero" pero él lo jaló y lo hizo rodar por el suelo hasta que se golpeó con una roca.

Kiros se levantó molesto "tu lo pediste compadre" se concentró y el agua que estaba en los alrededores vino hacia él y como una ráfaga lo golpeó, Lloyd lanzó un rayo que al hacer contacto con el agua fue más que eficaz en debilitarlo.

Kalatar levantó sus garras y una fuerza invisible lo sujetó y lo estrujó de forma casi mortal, zhagato estaba muy molesto y lo estaba aplastando con el poder de la fuerza.

"no por favor detente zhagato, no le hagas daño grito amiza"

En ese momento wren dio un salto por encima de él y consiguió clavarle la jeringa mientras kalatar la golpeaba con su cola mandándola contra un árbol.



Melkor se incorporo y lo golpeo en la cabeza para derribarlo y con su pie lo retuvo ahí mientras la sangre hacia efecto, kalatar trato de levantarse y melkor lo volvió a golpear.

"ya basta melkor grito amiza, desesperada"

"no ves que ya no puede defenderse" suplico nuevamente mientras ayudaba a wren a ponerse en pie.

Ahí se percató que las alas de wren habían comenzado a crecer.

La sangre estaba surtiendo efecto y la transformación comenzó a disiparse, en pocos minutos fue recuperando su forma humana, hasta ser el kalatar que todos conocían.

Amiza se arrodillo junto a él y lo abrazo con ternura y lo beso.

La cara de todos fue de sorpresa nunca habrían pensado que esos dos sintieran algo entre sí, ya que se la Vivian peleando cuando estaban juntos.

O tal vez eso fue lo que los unió, el amor es un sentimiento raro que a todos se les presenta cuando menos lo esperan y con quien menos se imaginan.

Chris y ronin salieron del hiperespacio a bordo de aquella pequeña nave cerca de la atmosfera de ammud, con presteza descendieron lejos del poblado más cercano al puerto espacial en el patio trasero de una granja donde criaban siaks , la rampa se abrió y chris entro a la pequeña casa donde había crecido, su abuelo estaba agonizando, lo tomo en sus brazos y le dijo aquí estoy abuelo nicolai.

"donde esta kiros?" dijo el anciano.

"el no pudo acudir está muy lejos abuelo, pero yo estoy aquí "dijo chris con la voz temblorosa tratando de no llorar percibiendo como se esfumaban las energías del anciano.

"debes saber la verdad muchacho, kiros y raymud no son tus hermanos de sangre, pero todos te hemos querido como si fueras unos de los nuestros, eteniel te trajo recién nacido, te dejo con nosotros y se entrego al imperio, desde entonces está en una celda en la prisión de gamorr, su celda es la k-623 solo él sabe quién eres muchacho solo el que es tu padre sabe todo tu pasa..... "la vida se le extinguió mientras decía esto último, cris lo abrazo fuertemente, no importaba lo acontecido en su pasado, el era su abuelo, kiros y raymud siempre serian sus hermanos, había crecido con ellos y eso jamás cambiaria.



**Dark Designs®
Darkside Forces**

Ronin se quedo atónito viendo a su amigo llorar en silencio junto a la cama de su abuelo, sentía mucha tristeza y a la vez nostalgia por el tiempo de no saber de su propia familia, que el imperio se había llevado prisionera.

Esa misma noche chris llevo a cabo la ceremonia para despedirse de su abuelo, lo coloco sobre una pira funeraria y le prendió fuego.

"nos veremos algún día abuelo" susurro el joven chris mientras un par de lágrimas rodaban por sus mejillas y el fuego de la pira se elevaba hacia el cielo.

Por la mañana chris abordo su nave junto con su compañero ronin y despegaron con rumbo a gamorr, con la intención de rescatar a su padre.

*"¿iremos solos chris?" Pregunto ronin mientras piloteaba la nave.
"si amigo mío, pero antes debemos hacer una parada en narshadda, ahí hay alguien que puede ayudarnos para entrar a la prisión imperial, taden siempre tiene información y ramses no se negara a prestarnos ayuda" afirmo él con gran confianza.*

Mientras tanto una pequeña nave aterrizaba en dathomir, al bajar la rampa un androide salió volando por los cielos y varios encapuchados con armadura salieron de ella, al frente su líder Ry'ac.

"admiren a su nuevo gobernante, hoy este planeta, mañana la galaxia entera caerá ante mi puño de hierro" asevero con gran confianza el guerrero sith.

El rugido de un rancor resonó por todo el lugar y fueron rodeados por todo un grupo de brujas dathomir acompañadas por cinco rancors.

La dirigente de las brujas dathomir se aproximó, con cautela ya que parecían ser peligrosos adversarios.

"ustedes creen que podrán conquistar dathomir, pues tendrán que matarnos a todas y cada una de nosotras" afirmo con un dejo de furia la matriarca.

"eso no será un problema" afirmo Ry'ac mientras arrojaba su sable en contra de la matriarca y una batalla por el control de dathomir daba inicio.

Puente de mando nave indico:

*"almirante, almirante arthas a regresado" gritaba el encargado de comunicaciones.
"muy bien pensé que había muerto, déjenlo descender" dio la orden el almirante voitak.*



Dark Designs ®
Darkside Forces

Tan pronto la nave en la que llego arthas aterrizo en el hangar del indico, encendió su sable de luz y comenzó a matar a todo aquel que se le cruzara en su camino, mecánicos y soldados por igual, nunca pensaron los rebeldes a bordo del indico que sus horas estaban contadas, todo mundo tomo un arma y se lanzo al ataque a defender la nave y sus vidas, pero sería en vano solo podrían tratar de retrasarlo lo suficiente para que el apoyo llegara.

Al ver lo que sucedía el almirante voitak dio la orden de emitir una señal de auxilio, un enlace holográfico fue realizado hacia el nightwing pero este se corto, algo también ocurría haya, trataron de enlazar sus transmisión. los ravens estaban todavía en la superficie del planeta, el yt-1300 estaba vacío cuando el holograma del almirante voitak apareció suplicando ayuda, las puertas del puente de mando se desprendieron y salieron volando matando a varios encargados de sistemas y escudos, arthas penetro al puente de mando, los guardias de la elite salieron a hacerle frente pero fueron masacrados uno a uno con relámpagos y el inmisericorde ataque del sable de luz que arthas empuñaba, cada hombre que sucumbía lo volvía mas fuerte, cada acción realizada en lugar de agotarlo lo fortalecía aun más el miedo a su alrededor lo hacía tener más sed de sangre.

Hasta que solo el almirante voitak permanecía en pie, desenfundo su blaster y efectuó varios disparos que arthas desvió sin problema, llego hasta él y lo asesino como había hecho con el resto de los rebeldes abordo.

Con salpicaduras de sangre en sus ropas permaneció ahí inmerso en su frenesí asesino mientras la cámara holográfica seguía transmitiendo hasta que cayó partida en dos al piso.

Cuando Wren abordo la nave, fue la primera en darse cuenta de que había un mensaje holográfico recibido unos minutos atrás, presiono el botón para reproducir el mensaje y vio lo que había ocurrido, los demás abordaron la nave y se paralizaron de horror al ver la masacre, en la nave rebelde y aun mas al ver a uno de los suyos como perpetrador de tal matanza.

Zhagato se indigno al ver tal cosa, el había traído al grupo al joven arthas, había una promesa mutua de que si alguno se tornaba al lado oscuro el otro tenía la responsabilidad de matarlo para que no hiciera más daño a la galaxia y no desestabilizara más aun a la fuerza.

“se lo que estas pensando, zhagato, pero no te dejaremos ir solo, no podrás vencerlo se ha vuelto demasiado poderoso” asevero Lloyd con un tono de tristeza en su voz, el sentía que le estaba fallando a sus alumnos, que no había sido lo suficientemente buen maestro para evitar que sucumbieran a las tentaciones.



“no es su culpa maestro, no es la forma de enseñar lo que propicia esto, es la naturaleza de cada uno de nosotros lo que nos hace fallarle a usted aun cuando a puesto todo su empeño en entrenarnos bien” dijo wren recargándose en su hombro.

Narshadda puerto espacial:

Después de descender chris y ronin se adentraron en aquel lugar lleno de luces y gritos de alegría y festejos por doquier, narshadda era el burdel más grande de la galaxia, había prostitutas por doquier, así como cazadores de recompensas, vendedores de especia, mercado negro de armas y criminales.

Ronin nunca había estado ahí, aunque si había escuchado hablar del lugar, no importaba hacia donde mirara había sexoservidoras de todas las especies que habitaban la galaxia y se sorprendió cuando chris se detuvo frente a una fallen rubia, era atractiva físicamente pero no era su tipo, no sabía porque chris le estaba requiriendo de sus servicios, ¿que no estaban ahí para conseguir ayuda?, que podría aportarles estar con una prostituta, sin embargo se limito a seguirlos hasta un bar que tenia habitaciones en la parte de arriba, una vez dentro del bar el cantinero le grito a la fallen.

“cada día eres peor taden, son unos niños”

Ella se limito a decirle que se metiera en sus asuntos o que el mismo les diera el servicio que buscaban y el cantinero se quedo callado con una expresión de molestia.

Una vez dentro de la habitación chris le explico a taden ina que necesitaban entrar a la prisión imperial de gamorr.

“estás loco jovencito, si dijeras somos cinco jedís y yo tal vez podría considerarlo pero ustedes dos y yo no llegaríamos muy lejos” afirmo ella con mucha desconfianza.

“Lloyd siempre dice que puedes meternos a cualquier lugar, creo que está equivocado” contesto chris.

“mira jovencito, intento de jedi, entrar es fácil lo complicado es salir, además conmigo no funciona la psicología inversa” musito con molestia taden.

Al ver lo complicado de la situación taden les pidió esperar ahí, ella salió a buscar a Ramsés y a otros amigos de confianza que no les negarían la ayuda.



Pasaron dos horas y ronin estaba acostado en la cama arrojando una pelota contra la pared muerto de aburrimiento.

“quieres dejar de hacer eso ya me tienes desesperado” dijo chris por el continuo golpeteo de la pelota, que ya estaba despostillando la pintura de la pared.

“¿y qué quieres que haga?, que me ponga a practicar tiro al blanco con las botellas del cantinero haya abajo, por favor cálmate un poco, que una de las cualidades de un jedi no es la paciencia?” refuto ronin en tono de sarcasmo.

Pasaron unos cuantos minutos más cuando taden regreso acompañada de un valpiriano de ojos rojos armado hasta los dientes de nombre Ramsés que muchas veces había ayudado a Lloyd y a los suyos, claro por el precio justo, pero esta vez estaba pagando un favor, también estaba con él una joven de cabello oscuro que le llegaba hasta la espalda que entro a la habitación con los ojos cerrados ya que era invidente pero sus otros sentidos estaban tan agudizados que no necesitaba para nada su vista, era una caza recompensas de renombre llamada Sídney, no muy seguido veías una guerrera mandalorian.

“yo creo que ahora si es posible entrar a esa prisión jovencito” afirmo taden, con tono de burla.

“rack nos espera en la nave” dijo el valpiriano ya apresurando a los demás porque la ronda imperial estaba por dar su habitual revisión a los puertos espaciales y tener a un jedi a lado no era algo que fuera bien visto por el imperio.

La nave rebelde que los clones asesinos habían robado salió del hiperespacio, en ese momento el bely 2 les corto el paso, abriendo fuego en contra de ellos varios impactos fueron directos y aunque subieron sus escudos la nave se resintió, yuhc era un piloto experimentado y nyssa era una extraordinaria navegante al calcular saltos al hiperespacio, yuhc sabía muy bien hacia dónde irían los clones ya que había un protocolo de retirada cuando un laboratorio o base era destruido, así que fue fácil para ella darles alcance.

Aunque k-or era una combatiente experimentada no lo era piloteando una nave, ya que a todas las misiones siempre eran llevados por algún piloto imperial asignado así era más difícil que los clones se fugaran.

Yuhc siguió disparando hasta que la nave de los clones se dañó y se vio sujeta a una inminente caída a través de la atmósfera de Carida, aun en llamas la pequeña



Dark Designs®
Darkside Forces

nave soporto la caída y los clones usaron la capsula de escape, yuhc había asegurado que no huyeran y sería más fácil cazarlos

La capsula cayó en un bosque al otro lado del planeta, dejando a los clones demasiado lejos de la academia imperial de carida y en un terreno desconocido, que nyssa conocía muy bien.

El bely 2 descendió lo suficiente para que nyssa y yuhc saltaran con sus motos darfalianas desde la rampa y el androide de mantenimiento mantendría la nave en órbita.

El silencio del lugar fue ahogado por el rugir de los motores de ambas maquinas darfalianas que cruzaban el terreno a gran velocidad, los sentidos de yuhc se intensificaron y con su vista pudo ver a los otros clones corriendo hacia las montañas, si lograban llegar ahí sería mas difícil combatir con ellos, era preferible enfrentarlos en campo abierto.

Rápidamente les dieron alcance y ambas dispararon los cohetes que llevaban las motos e hicieron blanco en tres de ellos que no pudieron reaccionar por la velocidad a la que venían.

Al llegar al borde de la entrada a las montañas yuhc y nyssa fueron más precavidas ya que todavía había nueve clones y entre ellos k-or que sin duda era la más peligrosa de todos.

k-or salió a descubierto diciendo: yuhc tu eres la original pero yo soy tu evolución, todo lo que tú eres yo soy mejor, sin limitaciones ni remordimientos en lo que hago, yo soy la cúspide de nuestra especie tu eres el prototipo yo te he superado, ven y enfréntame mano a mano y te demostrare que soy la mejor.

Nyssa miro a yuhc y le dijo que no aceptara que sería una locura que incluso los demás podrían atacarla al mismo tiempo.

yuhc bajo de la moto "nyssa hay veinte detonadores térmicos en mi mochila úsalos si muero, el escudo combinado de las motos te protegerá en el centro de la implosión, ella a pesar de todo le gusta ganar una buena pelea, peleara con honor.

Yuhc se aproximó y desplegó sus garras, k-or hizo lo propio, los demás clones estaban expectantes de este duelo, ninguno siquiera dio muestras de querer intervenir.



Dark Designs®
Darkside Forces

Ambas se lanzaron al ataque, k-or dio el primer golpe derribando a yuhc y ella se incorporo con una pata con giro barriéndole las piernas, una tras otra las garras chocaban y salían chispazos del cortosis, yuhc salto en forma de tornillo por encima de su rival cortando su hombro con sus garras, k-or respondió con un codazo en la mandíbula de yuhc, la cual giro hacia atrás con la inercia y le pateo la mandíbula también.

Ambas llevaban varios minutos de contienda y cada una había dado sus mejores golpes, ambas se veían agotadas.

“sabes que yuhc vamos a subir la apuesta no solo la que gane será la mejor sino que tendrá el control de la manada que te parece?” propuso k-or.

Al cabo de decir esto ella ataco propinándole ayuhc un terrible gancho en el abdomen elevándola hacia arriba y golpeándola con el burning knukcle en la cara, sin embargo yuhc era una experta en teras casi se dejo golpear para sujetar a k-or del brazo y le dio vuelta en el aire impactándola contra el suelo, en un vertiginoso movimiento le enredo el brazo y se lo fracturo en varias partes la sostuvo del hombro y la golpeo con su burning knukcle en el rostro mandándola al suelo, totalmente noqueada.

Los demás clones avanzaron nyssa ya estaba lista para atacar, con su forcé scream. Y su tornado de la fuerza.

Cuando se dio cuenta de que los clones se volvieron del lado de yuhc y le juraron seguirla ya que era la más fuerte de la manada, así como los lobos el más fuerte domina en ellos era la misma regla.

k-or recupero el sentido diciendo: mátame has ganado, yo no merezco la deshonra de que me dejes viva, yuhc saco una jeringa de su cinturón y extrajo sangre de su brazo y se la inyectó.

“ahora no solo compartimos los genes, sino también la sangre, somos hermanas, levántate y continuemos juntas cuando yo no esté tu seguirás siendo el líder de la manada.

Así fue la sangre de yuhc había cambiado el carácter de k-or, una segunda oportunidad que no todos tienen.

Superficie planeta dathomir:

La cruenta batalla continuaba, cientos de brujas dathomir estaban en el suelo muertas por los sables de luz de estos oscuros guerreros, varios de los rancors habían sucumbido a los terribles ataques, cuando el piso se estremeció y la matriarca apareció montada en un rancor toro de diez metros de altura con sus enormes cuernos saliendo de sus fauces, los sith no cejaron en su empeño de acabar con las habitantes de dathomir.



Dark Designs ®
Darkside Forces

Ry'ac se aparto del grupo y se lanzo al ataque sobre la matriarca sabiendo que si mataba a su líder el resto desistiría y se retirarían, el rancor descargo un golpe que el eludió y subió a su brazo corriendo por él y al llegar haya degolló a la matriarca, el rancor se detuvo y lo atrapo con su enorme mano, Ry'ac corto los dedos con su sable y se impulso hacia las fauces del animal clavando su sable en el rostro de la bestia y escalando con él hasta su nuca, donde con su mano derecha lanzo un terrible rayo que dejo frito el cerebro de la enorme bestia que se desplomo moribunda encima de varias brujas que peleaban debajo de el.

Cuando golpeo el suelo Ry'ac descendió de él y las brujas restantes huyeron desmotivadas habiendo perdido a su líder, los sith habían ganado esta batalla y se proclamaban dueños del planeta.

(Fin del Capitulo 2: La Traición de un Cuervo, redención y tristeza.)